



CONSEJO SANITARIO VIAL EN PATOLOGÍAS AUDITIVAS

- La pérdida de audición puede dificultarle escuchar y reconocer sonidos del vehículo (frenos, motor, dirección, etc.) o del exterior (claxon, sirenas, etc.) por lo que debe extremar su atención.
- Los audífonos constituyen una excelente ayuda siempre que la amplificación de determinadas frecuencias no distorsione la función auditiva.
- Se aconseja evitar interferencias acústicas (radio, música o incluso conversaciones) mientras se conduce, cuando se padece pérdida de audición.
- Es de especial interés para los/as conductores/as profesionales (grupo 2) con problemas de audición conocer la existencia de ayudas técnicas de conversión audio-visual que avisan visualmente de eventos externos e internos del propio vehículo. Así como los sistemas de comunicación escrita para situaciones de emergencia.